

Realizado el XIX Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite y la I Asamblea General del Centro de Investigación en Palma de Aceite-CENIPALMA.



Aspecto parcial de la Mesa Principal en la Clausura del XIX Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite y I Asamblea General del Centro de Investigación en Palma de Aceite Cenipalma. De izquierda a derecha: Alvaro Acosta Bonilla, Jens Mesa Dishington, Clara Elsa Villalba de Sandoval; Gobernadora de Santander, Mauricio Herrera Vélez y César de Hart Vengoechea.

Durante el día 31 de mayo de 1991 se llevó a cabo el XIX Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite y la I Asamblea General del Centro de Investigación en Palma de Aceite Cenipalma, en el Club Campestre de la Ciudad de Bucaramanga.

La Instalación de estos eventos estuvo a cargo del Director Ejecutivo de Fedepalma, doctor Jens Mesa Dishington quien presentó el informe de las labores realizadas por la Federación durante el último año.

El trabajo del Congreso y la Asamblea se realizó a través de Comisiones: Asuntos Generales, Económica y de Presupuesto para Fedepalma, y Proyectos de Investigación y Económica y de Presupuesto para Cenipalma.

La Comisión de Asuntos Generales se ocupó principalmente de la Comercialización del Aceite y de los demás subproductos de la palma y se acordó la creación de una Comercializadora de Aceite de Palma en la que participarían todos los cultivadores afiliados a la Federación. Las Comisiones Económica y de Presupuesto para Fedepalma y Cenipalma evaluaron y definieron los presupuestos de las dos Entidades para 1992.

De otra parte, la Comisión de Proyectos de Investigación estableció las actividades a realizar por Cenipalma durante el próximo año.

El plan de actividades aprobado para Cenipalma en 1992 incluye, entre otros lo siguiente:

- Estudio del Complejo Pudrición de Cogollo y Marchitez Sorpresiva.

- Manejo de plagas
- Estudio de nemátodos causantes de enfermedades en palma de aceite
- Dinámica nutricional y fertilización de la palma de aceite
- Control de vertebrados
- Continuar con la difusión que hasta el momento se ha dado mediante mesas redondas, cursos, seminarios, boletines y artículos técnicos.

La clausura de estos dos eventos estuvo a cargo de don Mauricio Herrera Vélez, Presidente de la Junta Directiva de Fedepalma. Lamentablemente, la señora Ministro de Agricultura doctora María del Rosario Sintés, quien asistiría al acto de clausura, no le fue posible hacerlo, dado que el mal tiempo en la ciudad de Bucaramanga no permitió que el avión en que viajaba pudiera aterrizar, devolviéndolo a Bogotá.

En las horas de la noche se ofreció un Coctel de Clausura en el Club del Comercio en el cual se presentó la Orquesta Sinfónica Infantil de Bucaramanga. Este agasajo fue brindado por la empresa Cogra Lever S.A. como un homenaje a todos los participantes. ■

